

| País

Ecopetrol denunció que manifestantes irrumpieron y apagaron dos campos petroleros en el Meta

En Rubiales y Caño Sur, la petrolera estatal tiene contratadas a más de 7.500 personas, de las cuales 3.800 pueden resultar afectadas por esta situación.

Abril 1, 2025



© Cortesía imagen referencial

Compartir:



Por: **Agencia EFE**



Ecopetrol denunció este martes que manifestantes irrumpieron y apagaron los campos petroleros de **Rubiales y Caño Sur**, en el departamento del Meta, lo que puso en riesgo la integridad de todas las personas que estaban allí.



Leer también: [Corte Suprema abre indagación preliminar contra la senadora Martha Peralta por caso Ungrd](#)

"Personas ajenas a la operación ingresaron de forma irregular (...) a las instalaciones de inyección del PAD 6 de Campo Rubiales, la Estación Centauros y Centro de Generación Caño Sur, ubicados en **Puerto Gaitán**, Meta, y obligaron a los operadores que se encontraban allí, a apagar de forma abrupta dichas facilidades", expresó la compañía en un comunicado.

Hildebrando Vélez y **Luis Felipe Henao**, nuevos integrantes de la junta de Ecopetrol

Según la Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética de Colombia (Utipec), los manifestantes son miembros de **comunidades indígenas** que "exigen la restitución de sus tierras, el reconocimiento de sus territorios ancestrales y el cumplimiento de acuerdos incumplidos por operadoras, especialmente Ecopetrol".

La petrolera, por su parte, aseguró que el ingreso de los manifestantes a los campos Rubiales y Caño Sur "ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes", así como pudo afectar el medio ambiente y las instalaciones petrolíferas.

"Esta situación, que ha sido puesta en conocimiento de las autoridades competentes, se suma a una serie de bloqueos que se están registrando en vías internas de los dos campos desde el pasado viernes 28 de marzo, que **impiden el normal desarrollo de las operaciones**, la ejecución de actividades de proyectos y la perforación que Ecopetrol tiene en el área", agregó la información.

En Rubiales y Caño Sur, la petrolera estatal tiene contratadas a más de 7.500 personas, de las cuales 3.800 pueden resultar afectadas por esta situación.

"Ecopetrol rechaza estas vías de hecho y **hace un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva** para la resolución de conflictos con la institucionalidad como mecanismo del buen relacionamiento y la transformación del territorio, de manera que se logre recuperar la normalidad en la región", señaló la compañía.

Importante: [Miguel Uribe anunció demanda contra Gustavo Petro por prevaricato](#)

Los gremios del sector de hidrocarburos de Colombia hicieron un llamado "levantamiento de los bloqueos y el buen uso de los mecanismos de participación y el derecho a la protesta social, garantizando siempre la convivencia pacífica, el derecho al trabajo y el **desarrollo sostenible de la región y el país**".

"Si bien reconocemos las inquietudes y derechos de las comunidades, reiteramos que el camino para resolver sus reclamaciones debe ser el cumplimiento del ordenamiento legal y el diálogo respetuoso", manifestaron.

Temas tratados

- Ecopetrol
- Campos petroleros
- Meta
- petróleo
- Colombia
- protestas

Te puede interesar

Senadores arremeten contra la Unord

Gobierno nacional busca diversificar

Noticias relacionadas



ECONOMÍA
Exministros, gremios y expertos cierran filas en defensa del Banco de la República



PAÍS
Corte Suprema abre indagación preliminar contra la senadora Martha Peralta por caso Ungrd



Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más de País

PAÍS
Ecopetrol denunció que manifestantes irrumpieron y apagaron dos campos petroleros en el Meta



PAÍS
Corte Suprema abre indagación preliminar contra la senadora Martha Peralta por caso Ungrd



PAÍS
Capturan en Bogotá a hombre solicitado en extradición por España por abuso sexual



PAÍS
Miguel Uribe anunció demanda contra Gustavo Petro por prevaricato



PAÍS
Minsahud emitió resolución que reglamenta compra centralizada de medicamentos de enfermedades huérfanas



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí **EL HERALDO**

Comercio exterior | **Colombia** | **EE. UU.**
durante debate sobre crisis en La Mojana

Comercio exterior | **Colombia** | **EE. UU.**
mercados ante medidas arancelarias de EE. UU.

PAIS
Envían a la cárcel a profesor que pedía fotos íntimas a una estudiante a cambio de buenas calificaciones

PAIS
Un tren embistió y arrastró varios metros a un carro particular en Bogotá

PAIS
"Descalificar a un Gobierno que se tomó en serio la paz es inaceptable": delegación de paz al ELN

PAIS
Defensoría expresa sus preocupaciones al Congreso por la reforma a la salud

PAIS
Canciller Sarabia asegura que el Gobierno se prepara para una posible descertificación de EE. UU.

PAIS
Aplazada nuevamente imputación de cargos contra Daniel Quintero y 12 de sus exfuncionarios

PAIS
Se posesionan nuevos procuradores delegados de Salud e Intervención ante la JEP

PAIS
Así quedaron las tarifas de los peajes del Atlántico tras aumento del 1,86% que rige desde este martes



Chía: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa
¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

Registrarse



Canadá está abierto: inmigrar con un formulario sencillo
Solicitar un visado canadiense en 2 minutos

PR Canadiense | Patrocinado

Registrarse



Compra CFD de Ecopetrol con sólo \$100 y empieza a ganar.

VICI | Patrocinado

Mujer sorprende a su esposo al reducir arrugas con este truco sencillo.
¿Mejor que el botox?

Consejos Rápidos | Patrocinado

Nuevos apartamentos en Chía: cómodos y asequibles (ver precios para 2024)

Apartamentos | Anuncios de búsqueda | Patrocinado

Buscar Ahora